

Ignacio Galán, presidente de Iberdrola

En los últimos meses, también gracias al ímpetu de la Comisión Europea, se han tomado valiosas decisiones, pero también se ha puesto en evidencia la necesidad por parte de todos los estados miembros de trabajar de una manera coordinada para completar el mercado único energético en Europa.

Creo que cuando reforzamos a la Unión todos los aliados europeos –y los ciudadanos del continente– nos volvemos más fuertes. Creo que las medidas anunciadas hoy por el Gobierno del primer ministro son iniciativas que van en la dirección correcta.

Este esfuerzo también debe ser compartido por las empresas y las administraciones. Y por eso, como respuesta a su reglamentación clara y estable, Iberdrola quiere dar un paso más allá en su compromiso para con Portugal y sus ciudadanos.

Por este motivo, como respuesta a las políticas implantadas, y como dije en Ribeira da Pena, estamos dispuestos a invertir hasta 3 billones de euros adicionales en Portugal en los próximos años. Me gustaría poder hacerlo durante su mandato y poder hacer muchas más inauguraciones, como la que hicimos en Ribeira da Pena.

Nota de prensa